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麻生区区民会議 第１４回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２５年１１月５日（月）午後７時００分～午後８時５８分

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室

３ 出席者 ：[企画部会委員] 
金光部会長、石井委員、菅原委員、村主委員、髙倉委員、東川委員

（欠席）田中副部会長

[事務局] 
鈴木企画課課長、白石係長、麻生

４ 傍聴者  ０名

５ 配布資料
・資料１－２ 安全・安心のまちづくり部会 議事要旨
・資料１－２     〃         全体会議資料（案）
・資料２－１ 若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会 議事要旨
・資料２－２     〃         全体会議資料（案）
・資料３－１ 第４期区民会議報告書 作成スケジュール
・資料３－２     〃     概要の検討について（案）
・資料３－３     〃    目次について（案）
・資料４－１ 第６回麻生区区民会議  資料（案）
・資料４－２     〃       企画部会資料（案）
・資料４－３ 区民会議ニュースＶＯＬ４

６ 議 事

（１）安全・安心のまちづくり部会の進捗状況について

高倉副部会長から、モデル事業の進捗状況について説明がなされた。

   ・10月 11日にプレモデル事前調査を行い、実際に 10月 23日にマンション系、
10月 24日に戸建て系の工事を一世帯ずつ行った。

   ・10月 28日にモデル事業説明会を開催。説明会の参加者の関心は非常に高く、多く
の質問があがった。また、既に工事が終わった世帯からプレモデルの工事を受けて

の感想が述べられた。

   ・現時点で、モデル事業参加世帯は、20程度で目標に達しているため、追加の募集
はなし。

   ・対象世帯の希望日程に合わせて、順次作業を進めていく。12月中旬にモデル事業
は終了する予定。一軒当たりの作業時間は、事前調査に 2時間、工事に 4時間を

    予定している。

・モデル事業の終了後は、結果、評価をまとめ、提言の整理や普及啓発資料の作成に

移っていく。

  【主な意見】

   ・事業終了後のＰＲ方法について十分な検討が必要。

   ・実際に家具を揺らしてみて、固定した場合と固定していない場合を比較するのが一

般的な方法だと思うが、どのような見せ方を検討しているのか。

→大規模装置の使用は想定していないが、モデル事業について、今後どのようにまと

め、どのように広報を図っていくのかは、これからの部会で検討していきます。  

   ・安全安心部会では、若者部会の進捗状況について報告しているのか。  

   →時間的に厳しいので、資料を配布し、後で見ていただく形をとっている。

（２）若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会の進捗状況について

石井部会長から、あさお子育てフェスタを中心に説明がなされた。
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   ①あさお子育てフェスタについて

    ・リーダー高橋（庸）委員の元、作業を進めている。

・タイトルを第１回あさお子育てフェスタ、サブタイトルを「子育てするなら麻生

区で~安心・楽しい・助かる~」として、区役所、市民館等で開催する。
    ・サブタイトルのキーワード「安心、楽しい、助かる」ごとの目的を明確にし、そ

の実現にふさわしいイベント内容を今後詰めていく。

   ②子育てしやすい環境づくり提言の方向性について

    ・リーダー山田委員の元、作業を進め、まずは提言の構成を精査し、提言内容の方

向性を検討していく。

③芸術・文化のまちづくりについて

 ・リーダー武濤委員より提言の方向性を検討している。

・新規提言としては、子育てフェスタの場を活用し、若者や子どもなどを含めた

 多くの市民が楽しめる芸術文化のまちづくりについて参加者から意見を募り、そ

れを参考に検討していきたい。

・第３期区民会議のフォローアップとしては、今期のヒアリング結果を反映した形

で、文化担当官の機能等について整理していきたい。

（３）区民会議報告書の作成について

    事務局より、第４期区民会議報告書について資料をもとに説明を行い、スケジュー

ル、概要、目次について検討を行った。

  【主な意見】

・若者部会では、あさお子育てフェスタが終わらない限り、提言が固まらない。

→５月末に最後に行われる全体会で、報告書（提言）の最終案を提出し、承認を得

る必要がある。作成スケジュールは非常に厳しくなる。

 →安全安心部会の委員は最後の全体会でしか、若者部会の提言を確認する機会がな

  いのか。最終案の段階では、意見交換の結果を提言に反映させることは難しくな

る。事前に意見交換の機会がほしい。

 →企画部会を通して意見調整するのはどうか。

 →間接的に意見交換するよりも、直接お互いに意見を交換した方が効果的。

 →４月のあさお子育てフェスタと５月全体会の間に、合同の勉強会という形で提言

内容について意見交換する場を持ったらどうか。  

 →昼はなかなか委員が集まらない。時間は夜がいい。

⇒４月のあさお子育てフェスタ開催後は、企画部会（５月７日１９時～予定）を経

て、合同部会（５月１２日１８時～予定）で提言の意見交換を行う旨確認した。

※第４期最後の全体会議は５月２６日の１５時からの開催を予定。

        ・区民会議報告書の概要版の発行部数、広報方法は予算の調整がついてから検討。

        ・提言以外の部分は順次作成し、２月の全体会議で報告書（案）を提出する旨確認

         した。また、報告書のイメージ、レイアウト雛形を確認するために、１章と２章

の区民会議概要部分について１２月の企画部会で検討する旨確認した

        ・報告書の目次について、第３章の中の提言の項目を削除し、提言は第５章で一括

して掲載する旨確認した。

（４）第６回麻生区区民会議（全体会議）について

        企画部会として全体会に提出する資料について、検討を行った。 

【主な意見】

    ・区民会議ニュースの予定について、各部会からの特別号の発行を検討できないか。

        ⇒表外に特別号発行の検討について一文を掲載する旨、確認した。 

        ・今度の区民会議は審議内容が少ないので、１時間程度を見込み、その後は各部会

で別れて、作業を進める旨確認した。


